

Asegura Héroe cubano que ataques de Trump buscan apartar atención de sus propios errores



La Habana, 29 mar (RHC) El Héroe de la República de Cuba Gerardo Hernández aseguró que las sanciones y amenazas de Estados Unidos contra países progresistas buscan en sí, desviar la atención de la opinión pública para sacarla del foco de sus problemas internos.

En declaraciones a medios de prensa, precisó Hernández que un claro ejemplo es la agresividad del presidente estadounidense, Donald Trump, contra Cuba con el recrudecimiento del bloqueo como punta de lanza.

Al respecto, el también diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular, advirtió que se trata de un gobierno peligroso e impredecible, que trabaja para revertir el acercamiento con Cuba iniciado por su antecesor Barack Obama en 2014.

Sobre la arremetida de Trump contra Venezuela, advirtió el vicerrector del Instituto Superior de Relaciones Internacionales que la la obsesión de Washington de deponer el gobierno de Nicolás Maduro y otros países progresistas, contrasta con la proclama de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños, que en 2014 declaró a la región una Zona de Paz.

Gerardo Hernández cumplió largas penas en cárceles norteamericanas por luchar contra el terrorismo, junto a sus compañeros Ramón Labañino, René González, Antonio Guerrero y Fernando González.

(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/187078-asegura-heroe-cubano-que-ataques-de-trump-buscan-apartar-atencion-de-sus-propios-errores>



Radio Habana Cuba